



## Le club manga redécore le self

publié le 15/06/2023

Le self avait pris des couleurs rouges et blanches ce jeudi 15 juin. Les élèves du club manga ont mis beaucoup d'énergie et d'enthousiasme pour redécorer le self au couleur du Japon : ballons, posters, dessins, portrait manga, playlist d'anime...

En lien avec leur participation toute l'année au prix Minami Manga, la quinzaine d'élèves volontaires a souhaité que le chef cuisinier et son équipe propose un repas japonais pour tous les élèves du collège : ramen, mochis...

Merci à tous les agents et aux élèves pour cette belle réussite !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.